

## **Primer Plan Desarme ‘El arma es mi deporte’ en EPMSC de Garzón (Huila)**

**Bogotá D.C. 03 de marzo del 2020.** Bajo el eslogan “El arma es mi deporte”, 25 Privados de la Libertad del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Garzón (Huila), hicieron parte de la estrategia del Plan Desarme, con el objetivo de hacer frente al flagelo de la violencia al interior del penal, sensibilizando de esta manera a los Internos sobre la importancia de adoptar medidas alternativas para la resolución de conflictos, apostándole al diálogo y a la sana convivencia.

Cabe destacar que es la primera vez que se realizan actividades de esta índole a nivel local, las cuales están siendo llevadas a cabo en cada uno de los pabellones del Establecimiento de Reclusión, propiciando espacios deportivos como torneos relámpagos de fútbol, que ofrezcan alternativas para promover la instauración de valores, normas, juego limpio y conductas características del comportamiento deportivo.

En esta oportunidad los Privados de la Libertad hicieron entrega voluntaria de armas blancas hechas que fueron intercambiadas por implementos deportivos y charlas motivacionales donde se trataron temas que a mediano plazo, permitan implementar la cultura de la sana convivencia al interior del Centro de Reclusión.

La jornada tuvo una duración aproximada de dos horas y se llevó a cabo gracias a la gestión del Director del Establecimiento Deivy Johan Villegas Zambrano y contó con el acompañamiento del Comandante de Vigilancia Inspector. Carlos Augusto Perdomo Osorio, del Oficial de Servicio Distinguido. Alexander Quintero Gómez y de la Compañía Simón Bolívar.